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En un moment comme celui-ci, l'Église joue un rôle essen5el : elle apporte à nos communautés 
la grâce et l'amour que le Christ manifeste magnifiquement sur la croix. De chaque côté de 
Jésus, deux pécheurs sont crucifiés pour des crimes qu’ils ont commis. Mais le Christ, suspendu 
lui aussi à la croix, ne porte aucun péché. Ces heures tragiques nous transmeHent un trésor : le 
riche message de l’accepta5on, du pardon et de la sainteté de l’amour. Le cri du Christ qui 
demande que nous soyons toutes et tous pardonnés. Cet immense mouvement d’accepta5on, 
d’appartenance et d’espérance au cœur du tumulte et de l’angoisse, c’était le message de la 
croix il y a deux mille ans, c’est toujours le message de la croix aujourd’hui. 

Transformer la haine en amour, la peur en espoir et l'incrédulité en lucidité, tel fut 
l’enseignement ul5me d’un sauveur pacifique. Trouver la miséricorde alors qu’on ne la mérite 
pas. Qui viendra à notre aide? Où trouver pareille miséricorde ? 

Dieu est pour nous refuge et force, secours dans la détresse, toujours offert, dit le Psaume 46, 1.  

Et 2 Co 4, 7-10 :  Ce trésor, nous le portons comme dans des vases d’argile ; ainsi, on voit bien que cette 
puissance extraordinaire appartient à Dieu et ne vient pas de nous. En toute circonstance, nous sommes 
dans la détresse, mais sans être angoissés ; nous sommes déconcertés, mais non désemparés ; nous 
sommes pourchassés, mais non pas abandonnés ; terrassés, mais non pas anéantis. Toujours nous 
portons, dans notre corps, la mort de Jésus, afin que la vie de Jésus, elle aussi, soit manifestée dans notre 
corps. 

Je m’écrie aujourd’hui : Dieu saint, répare les torts de ce monde.  Apprends-nous à aimer comme 
tu aimes et à pardonner comme tu pardonnes.  Aide-nous, dans notre humanité, à nous offrir en 
sacrifices vivants, enveloppés par ta présence. 

La grâce et la paix soient avec vous. 

Ma prière aujourd’hui :  
Seigneur Dieu, dans un monde marqué par les défis complexes auxquels sont confrontés 
nos dirigeants, par les actions de nos adversaires et les luttes de nos voisins, l'importance 
primordiale de l'amour s’impose à nous. Nous sommes appelés à prier de bonne grâce 
pour ceux qui nous font souffrir, nous et nos proches, et à garder les yeux fixés sur un 
objectif plus élevé. Nous ne recherchons pas de solutions éphémères, mais une 
transformation durable. Nous voulons être à l'écoute de la souffrance des communautés 
du monde entier et nous sommes déterminés à rechercher sans relâche ce qui est juste et 
équitable. Conscients et reconnaissants de l’aide qui nous vient d'une source divine, nous 
demandons l'audace et le courage de plaider pour l'égalité de toute l'humanité. Amen. 
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